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	Aussteller: SLI Chemicals GmbHHall 2 · Stand B14
	Neuheit deutsch: „BOTANIPLEX™ CALM 4“ – Phytoaktive Stoffe für die Gesundheit der Haut 
	Neuheit englisch: „BOTANIPLEX™ CALM 4“ – Phytoactives for skin health 
	Beschreibung deutsch: Hautveränderungen gehören zu den sichtbarsten Zeichen der Hautalterung. GREEN MOUNTAIN BIOTECH stellt Pflanzenextrakte her, die dazu beitragen, dass die Haut auch im Alter gesund bleibt. Botaniplex™ CALM 4 hemmt die MMP-1 Kollagenase und trägt so zum Erhalt der Hautstruktur bei. Botaniplex™ CALM 4 zeigt eine deutliche Verbesserung des Erscheinungsbildes von Falten und der Reduzierung der Rauigkeit von der Hautoberfläche. Einsatz: 1-4 % – Vorteile: Feuchtigkeitsschutz; Anti-Pigmentierung; Reduzierung feiner Linien, Falten & Rötungen – Für: Feuchtigkeitsgebende-, Anti-Aging- & After Sun-Produkte
	Beschreibung englisch: Skin changes are among the most visible signs of aging. GREEN MOUNTAIN BIOTECH produces botanical blends to help skin stay healthy as you age. Botaniplex™ CALM 4 inhibits MMP-1 collagenase and as a result helps to preserve skin structure. Botaniplex™ CALM 4 demonstrates a significant improvement in the appearance of both coarse and fine wrinkles, as well as the roughness of the skin surface.Usage level: 1-4 % – Benefits: Moisture preservation; Anti-pigmentation; Reduction of fine lines, wrinkles and redness – Applications: Moisturizing, Anti-aging and After sun products.


